



学校だより



＜校訓：至誠 勇気 自治＞

令和6年度 夏休み号
能美市立宮竹小学校

いよいよ夏休み！

＜ウエルビーイングな学校をみんなで創るみやっこ＞

をめざした1学期

7月20日から夏休みが始まります。今年度は9月2日に2学期が始まりますので、44日間といういつもより長い夏休みとなります。

1学期は、コロナ前に戻ることと、新たに工夫改善することを視点に置いた教育活動を進めてきました。遠足・修学旅行・合宿等の行事、災害に対応する避難訓練、地域の方から学ぶふるさと学習、自己調整力を育む授業の取組、心のプログラムの推進、そして鉄棒や水泳、家庭科の学習サポート等、地域の方々のご理解とご協力のおかげだと感謝しております。本当にありがとうございます。

特に最近の夏は、暑さと大雨等が深刻な問題となってきています。熱中症防止対策として、WBGT指数を測定し校外活動、休み時間の活動の制限も随時行い、どうにか1学期を終えようとしています。

さて今年度は『ウエルビーイングな学校を創る』をスローガンに、自分から進んで考動し、みんなで協力してお互いに高め合い、楽しい学校をみんなで創ることを目指してきました。このような姿は普段の授業や学校生活のいろいろな場面で見られました。夏休みはしっかり力を蓄え、2学期も『自分から・みんなでウエルビーイングな学校を創る』すてきな『みやっこ』をめざして行ってほしいと思います。



＜めざす児童の姿＞ ウエルビーイングな学校を創る

- みずから考え取り組む子
- やさしく思いやる子
- つながりを大切にする子
- こころと体を鍛えやりぬく子

夏休み作品展について

日時 9月3日(火)・4日(水)

14:00~16:45

場所 図工室

インターフォンを鳴らして職員
玄関からお入りください。



自分のよいところ

児童会の取組で全校の児童に自分のよいところを書いてもらいました。一人一人のよいところが素敵で、これからも自分も友達も大切に思えるみやっこでいてほしいです。

非行被害防止講座

今年は、講師に県教育委員会から吉田指導主事をお招きし、6年生と全保護者対象に「メディアとの上手な付き合い方」を考えました。いしかわ子ども総合条例が一部改正されたこと、メディアの危険性や上手に活用するために必要なことなど親子で話し合う大切さを学びました。



夏休みのプールについて

(7月23,25,26,31日8月1日)

お子様の熱中症対策・安全対策として学年だよりでお知らせした内容にご協力ください。

WBGT(熱中症指数)が高かったり、天候がよくなかったりする日は、プールの開放を中止します。前日の17時までにコドモンでお知らせします。

夏休み中の連絡について

平日 8:15~16:45 学校に連絡

土日・祝日 コドモン

夜間・早朝 能美市役所(58-1111)

学校閉庁日(8/13~8/16)

能美市教育委員会 学校支援課(58-2271)